



おたまじゃくし 2023年1・2月号 ロングウッドスポーツクラブベビーキンダークラス発行

年頭にあたり

新しい年が始まりました。2023年もお子様の健やかな成長を心より祈念いたします。また、新入園をお迎えるお子様にとっては節目の年となりますね。待ちに待った新入園。キンダークラスでは、一人で頑張り自信をもって入園生活が送れますよう、お母さま方と一緒に努力して参ります。少しずつ成長をしていく様子が見られることがとても楽しみです。



「クリスマス特別レッスン」にご参加を頂きましてありがとうございました

昨年12月8日に行われました「クリスマス特別レッスン」に、たくさんの皆様にご参加を頂きまして誠にありがとうございました。コロナ禍での生活も3年が過ぎ、今回のクリスマスも試行錯誤での開催となりました。

今回は陸上とプールを使つての開催で、以前のクリスマス会に近づけたものといいたしましたが、いかがでしたでしょうか。次回のクリスマスも「親子で楽しめる会」を計画して参りますので、みなさんどうぞ楽しみにして下さいね。

あたらしいおともだち ~よろしくお願ひいたします~

【キンダークラス】 K.Tくんです。



お誕生日おめでとう



【ベビークラス】

- K.Kちゃん 一人浮き上手!! ラッコ浮きもじょうずだよ!! すごいね(^~)/
- K.Hちゃん 浮き具をつけての一人浮き出来るようになったね。\\(^o^)/
- Y.Tちゃん 浮き具を付けてバタ足で泳げるよ!! すごいね!!!(^~)!
- A.Yちゃん ニコニコ笑顔で練習できています! 一人浮き上手になったね(^~)/

【キンダークラス】

- S.Sちゃん 潜るのが大好き! お魚さんのようにス~イ、スイ泳げるね(^o^)
- F.Tちゃん ママと離れて一人で頑張ってるよ! 一人浮きじょうずだね(^~)/

「体操と遊びの教室」

日時:1月27日(金)11:30~12:30

場所:フィットネススタジオ

〇ママと一緒にリズムに合わせて手遊び
動物まねっこ動き、鉄棒や跳び箱に
触れていきます。



キンダークラス体験教室のお知らせ

- 2歳6ヶ月を迎える子供たちへ
- キンダークラスのレッスンを体験してみませんか? 大好きなママと離れて、一人でレッスンに挑みます。初めは涙を浮かべても、大丈夫! 私たちが全力でサポートします。詳しくは、ベビースタッフまでお尋ねください。

『子供ってすごいね!!』

生後2~3週間の赤ちゃんとお目々を合わせると、ニコッと微笑んでくれる...とてもかわいいです。小さな赤ちゃんは大人が考えているよりも素晴らしい能力を持っているそうですよ。そうだとしたら、0歳を過ぎ1歳、2歳となったお子さんはそれ以上の能力を備えていることになります。成長著しいこの時期は、子供達にとってとても大切な時間となります。

この頃に必要な事は、“新しい事を覚えてそれが出来るようになること”が大切です。そして、繰り返しの練習で記憶していき、出来た時には大いに褒める事です。

「這えば立て、立てば歩めの親心」昔の方は良く言ったものです。成長を喜ぶ親心が伝わりますね。また、「親の心、子知らず」という言葉もあります。(イヤイヤ期)はお母様方も大変ですが、この頃の、心と体の大きな成長は目に見えて分かり、とても喜びが込み上げる時間ではないでしょうか。

歩き始めの子供達は歩くことで世界が広がり、言葉も爆発的に増えてきます。“歩み”はこの頃の子供達の大きな成長に繋がりますよ。少々時間がかかっても子供達の“歩み”に付き合ってあげて下さいね。やがて小学校に通い始める頃、「運動が好きな子、嫌いな子」に分かれていきます。運動が好きな子になる為には、乳児期から身体をいかに動かしているのかがポイントとなります。

「歩く、走る、跳ぶ、よじ登る、ぶら下がる、そして遊ぶ...」です。抱っこしているとおとなしい...では、基礎運動能力にはつながりません。しかし、“抱っこ”は情緒安定の心の部分の成長となりますので、心と体の成長をバランスよく行っていきましょうね。

今年4月に新入園を迎えるキンダークラスのお友達は、「こんにちは...」のご挨拶から始まり、お名前を呼ばれたら大きな声でお返事をする...など、1人で頑張る事を練習してきました。そして、お水の中にお顔を付けることやもぐることなど、勇気を出して取り組んでいます。

初めてキンダークラスに来た頃に比べ、1人で立ち向かう勇気と、たくさんの人の前で声を発することができるようになりました。みんなとてもがんばっていますよ。もうすぐ、新入園!! 楽しみです。

(梅村)